

Erfolgreicher Kurs «Notfälle bei Kleinkindern» wird wiederholt

Seon Mitte Januar ist der erste Kurs «Notfälle bei Kleinkindern» in Seon erfolgreich gestartet. Im komplett ausgebuchten Kurs durfte Sandra Geissbühler, Kursleiterin vom Samariterverein Seon, die Teilnehmer im Samariterlokal begrüßen.

Der Kursinhalt enthielt nicht nur reine Theorie, sondern wurde auch mit gespielten Fallbeispielen mit Figuranten und mit praktischen Übungen aufgelockert.

Der dreistündige Kurs spricht vor allem Eltern an, aber auch Grosseltern und Kleinkindbetreuer sind herzlich willkommen. So werden die Gefahren im und

rund ums Haus besprochen und wie man im Notfall schnell und sicher Erste-Hilfe-Massnahmen anwendet.

Weitere Kursthemen sind Verschlucken von Fremdkörpern, Sturz vom Wickeltisch, Stromschläge sowie die Wiederbelebung. Letzteres können die Teilnehmer gleich praktisch anhand von Reanimationspuppen üben, um den Rhythmus und die Drucktiefe richtig vorzunehmen.

Aufgrund der hohen Nachfrage gibt es bereits im März den nächsten Kurs. Genaue Kursdaten sowie weitere Kursangebote sind unter www.samariter-seon.ch aufgeführt. (fkä)